
 Interrogazione n. 1772
presentata in data 6 agosto 2014
a iniziativa del Consigliere Latini
“Iter procedurale nuovo Ospedale in zona Campiglione di Fermo”
a risposta orale urgente

Premesso:
· che la Regione Marche ha approvato lo schema di Accordo tra Regione, Provincia e

Comune di Fermo per la costruzione del nuovo Ospedale;
· che vi sono sempre minori trasferimenti da parte dello Stato rispetto agli anni preceden-

ti;
· che l’attuazione dell’accordo è subordinato all’iscrizione in Bilancio delle risorse finan-

ziarie previste per la costruzione;
· che gli Uffici preposti hanno indetto la gara per l’affidamento della progettazione

esecutiva e dei lavori per il nuovo Ospedale;
· che nel frattempo l’Area Vasta n. 4 ha fatto investimenti per migliorare l’Ospedale Murri

di Fermo per una somma vicina ai 10 milioni di euro;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta Regionale per sapere se la costruzione del nuovo Ospedale
rimane una priorità per la nostra Regione, o se si stanno facendo ingenti investimenti
sull’esistente per soprassedere alla nuova costruzione.


